

Der Bürgermeister erklärt, dass es im Stadtgebiet auf städtischen Flächen keine geeigneten Flächen gibt und sowohl in der Vergangenheit als auch in der Zukunft, keine Verpachtungen an die genannten Betriebe erfolgt sind und erfolgen werden. Es kann nicht ausgeschlossen werden, dass es zu nicht legaler Inanspruchnahme von Flächen kommt oder sich die Betriebe auf Privatgrundstücken niederlassen.

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen ziehen auf Grund der Aussage des Bürgermeisters ihren Antrag zurück: